

Penerbitan harian ini diusahakan : Persekotoean „WASPADA” Medan
Ketoen Oemoem :
MOHAMAD SAID — Medan
Alamat : Poesat Pasar P 126, Medan
Pentjikat Sjarikat Tapanoeli Medan
Isinja diloar tanggoengan pentjikat

WASPADA

SOEARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA OESAHA :
Djam : 8 — 12 dan 2 — 4
Poesat Pasar P 126 — Medan
Harga etjeran f 0.50 selembar
Langg. f 10.— sebin (ambil sendiri)
Hilan (advertentie) f 1.— sebaris
Sedikitnja 1x moeat 5 baris

Dr. I. A. MOCHTAR : DOLLAR AMERIKA

Sampai dimanakah pengaroehnja di Indonesia ini?

Dizaman setelah perang doenia II ini, selaloe dibitjarakan orang tentang penglaksanaan soeatoe rentjana, dengan mana masjarakat doenia dapat disoesoen kembali, hingga baik seperti sediaan. Satoe2nja negara besar yang tak menderita begitoe berat dalam peperangan doenia ini, yang tak mengalami pemboman dahsjat dari moesoeh, ledakan2 perioek api, serangan tank dan sebagainya adalah Amerika Serikat.
Oleh karena itoe maka USA tak memerloekan banjak ongkos goena pembangoenan masjaraktnja, bahwa seakan2 kelebihan, karena sesoenggoehnja, kekajaan Amerika hanja meropakan poelasan loear sadja.
Amerika sebenarnja didalam tidak makmoer, karena berdjoeta2 orang masih menderita pengangoeran.

Berita2 menoeendjoeakkan, bahwa USA bersedia memberi credit berdjoeta2 dollar pada siapa yang memboetoeahnja.

USA bersedia memberikan „bantoeannja” kepada oesaha pembangoenan masjarakat doenia, istimewa masjarakat Eropah. Akan tetapi karena Amerika masih menjadi pangoet besar dari pendirian „voor wat hoort wat” atau djika maoe menerima sesoetoe, haroes poela memberikan sesoetoe, maka sebagai oedjoeod pemberian „bantoean” itoe, ialah, segalana jg berkenaan oesaha pembangoenan itoe haroes dilaksanaan menoeoret resep yang diboeatnja sendiri, resep yang pada masa ini sangat terkenal dengan nama; (rentjana Marshall). Mari lah kita petjalkan dengan sekama dan teliti apa sebenarnja isi resep itoe.

Plan Marshall dibitjarakan di Paris, iboe kota Perantjis, oleh 16 negara Eropah Barat dan Selatan. Eropah Timoer bersama Sovjet Unie jang semoea pen doedoeknja berdjoealm 300 djoeta2 dollar toeroet membijara kanna sedang ketiga negara Skandinavia (Sweden, Noerwegia dan Denmark) masih ragu2 akan toedjoean sebenarnja dari Paris itoe.

Eropah Timoer serta Sovjet Roesia tak toeroet, karena mereka tjoejiga dan sangsi akan kebaikan hasilnja rentjana itoe. Dinegeri2 ketjil di Eropah Barat oesaha pembangoenan dilakoekan dengan pemakaian kapital nasional. Tetapi karena keroesakan, disebabkan perang doenia II, maka keadaan ini berobah, karena kapital internasional bertambah koeat. Oentoeek menghadapi ini, maka djalan sa toe2nja ialah menjalakan politik nasionalisasi, industrialisasi dan menentang pengaroeh trust2 internasional. Tetapi ini tidak disoekai USA, dan oleh karena itoe dirintangi sekoeat moengkin.

Rentjana Marshall akan didja lankan dan sebagai dasar (uitgangspunt) diambil, kekoatan menghasilkan dari negara2 Eropah pada saat ini. Toedjoean plan tsb, ialah mengadakan ekonomi bersama atas dasar ini, dan dengan sendirinja ini berarti, bahwa kema2joean2 ekonomi dalam negara2 ini diawasi oleh komisi2 bersama, (sebagaimana oemoem mengetahoel maka diadakan 4 komisi yakni: transport, makanan, badja dan besi serta energi, dalam komisi mana trust internasional memberi kepoatoesan terachir.

Inilah bahaja yang diinsjafi penoeh oleh negara2 yang tidak maoe toeroet membijarakannja.
Hasil2 yang ditjapai di Sovjet Roesia dalam kwartal II dari th. 1947 memboektikan, bahwa zoner „Bantoean” USA, oesaha pembangoenan dapat berdjalan dengan baik, bahkan ia berdjalan lebih lantjar dari pada di Eropah Barat. Poen hasil2 yang ditjapai Eropah Timoer tertjanta lebih baik daripada Eropah Barat, dimana hingga saat ini timboel kekatjauan ekonomi dan politik. Oentoeek negara2 timoer, sebagaimana dinjatakan oleh Polandia rentjana2 Uncle Sam meropakan soeatoe kehidoepan kembali dari ekonomi

BESOK PEROENDINGAN PERTAMA DI

KAPAL „RENVILLE”

Rombongan Sjarifoedin berangkat ke „Renville” akan melaloei Djakarta

DJAKARTA, 3 Desember.
Peroendingan dalam soal pelaksanaan penghentian permoesohan diantara pihak Belanda dan Indonesia hari ini telah ditoeanda, hingga akhir minggu ini.

P.m. Amir Sjarifoedin bersama anggota2 delegasinja jang sedanja akan tiba di Djakarta hari ini, telah menoeanda keberangkatannja karena tergantoe kepada tibanja alat radio jang istimewa akan mengadakan perhoebongan antara tempat dimana kelak dilakoekan peroendingan dan iboe kota Repoebliek.

Kalangan2 rasmi Repoebliek menjatakan bahwa p.m. Sjarifoedin dan delegasinja akan tiba besok (hari ini — red. „Wsp”) atau hari Djoem'at dan tentang peroendingan jang kelak akan dilangoengkan dikapal Amerika Serikat „Renville” akan dimoelai hari Djoem'at atau Sabtoe, demikian berita „AP”.

Sementara itoe djoeroe bitjara RVD Belanda dalam soeatoe pedato radio mingoeannja menjatakan hari Selasa jang laloe bahwa delegasi Belanda senantiasia tetap berpendirian bahwa „tidak akan ada hasil jang akan ditjapai dalam peroendingan politik, djika semoea keadaan oentoeek melaksanakan perintah „hentikan tembak memembak” di Indonesia tidak dipenoehi sama sekali.

Selandjoetnja djoeroe bitjara itoe menjatakan lagi bahwa aksi kepolisian jang telah dilantjarikan pada tanggal 21-7 jang laloe haroes dipandang sebagai soeatoe tindakan jang penting, dan ini memang sebetoe2nja telah didasarkan meloeloe lantaran timboelnja kesoeokaran2 jang njata tidak bisa diselesaikan dengan tjara lain lagi.

Tindakan jang penting ini telah diambil adalah oedjoeodnja oentoeek melepaskan kota2 jang terkepoeang dan membawa keamanan dan ketertiban, hingga karenanya kesoeokaran bahan makanan dapat dihindarkan.

Djoega oleh tindakan itoe pembinaan ekonomi bisa berdjalan sebagaimana biasa kembali, katanja.

Setibanja nanti dilapangan terbang Djakarta beliau akan segera teroes menaiki kapal „Renville”.
Sementara itoe, kapal „Renville” jang telah tiba kemarin dan mendjatoekan djangkarnja dipelaboehan Tandjoeng Priok telah mengadakan perhoebongan2 rasmi dengan radio teleponi dengan Djakarta dan Jogjakarta.

Perhoebongan2 istimewa telah dipasang oleh pembers2 pos telegraf Belanda, segera setelah kapal tersebut tiba dipelaboehan T. Priok.

„Aneta” memperoleh kabar bahwa peroendingan antara kedoea delegasi Belanda dan Indonesia dibawah pengawasan Komisi Djsa2 Baik UNO akan dilangoengkan disalah satoe dek kapal „Renville” tersebut, karena tidak ada tempat jang tjotjok oentoeek mengadakan konperensi disalah satoe roangan ataupun kamar2 kapal itoe.

PATNAIK DI JOGJA

MEMBAWA PESAN NEHRU

Jogja, 3-12.
Industrialis India, Patnaik, telah sampai pagi ini ke Jogja dengan pesawat terbangnja sendiri, jang tadinja dilarang Belanda terbang menoeodjoe Jogja semendjag tanggal 15-11. Kabarnya dia membawa pesan dari Nehru boeat presiden Soekarno.

Berhoebong dengan berita2 kedatangan multi-millioner India toean Patnaik diiboe kota Repoebliek pagi ini, toean Patnaik dalam soeatoe keterangan nja kepada djoeroe2 warta bahwa kedatangannja di Jogja soenggoeh sangat perloe.

Ia merasa perloe menjelidiki peristiwa pesawat Dakota India jang ditembak djatoeh oleh 2 boeah pesawat pemboeroe Belanda diatas kota Jogja, dimasa pertempoeran pada boelan Djoeli jang laloe.

Oentoeek mengoeroes soal ini, Patnaik bermaksoed akan tinggal 3 hari lamanja diiboe kota Repoebliek, dan setelah itoe ia bermaksoed akan terbang menoeodjoe India kembali.
— (Antara).

Persiapan „Renville” selesai

Perhoebongan radio dengan Jogja hari ini

DJAKARTA, 4 Desember.

Dalam komoenike Komisi Djsa2 Baik jang dikeloekarkan kemarin, dinjatakan bahwa Komisi tsbt telah mengadakan peroendingan lagi dengan Komisi2 Tehnik Indonesia dan Belanda.

Dalam peroendingan ini telah diterima baik keterangan2 berkenaan dengan oesoe2 jang dimadjoekan oleh Komisi Djsa2 Baik.

Djoega diterangkan bahwa delegasi Amerika Serikat dalam komisi Djsa2 Baik, Graham, telah mengoedjoejoe kapal „Renville” dan berhoebongan dengan nachodanja, Kapten D. M. Tyree dari Angkatan laot Amerika Serikat, goena membijarkan persiapan2 jang perloe oentoeek peroendingan jang akan datang.

Para opsir dan anak boeah kapal itoe bekerdja keras oentoeek membersikan segala persiapan.

Perhoebongan radio langsoeng antara kapal „Renville” dengan iboe kota Repoebliek akan dilangoengkan hari ini goena kepinginan delegasi Repoebliek selama peroendingan.

Persiapan tehnik diselesaikan agar peroendingan politik dapat dimoelai dengan selekas moengkin.

Kapal „Renville” adalah kapal pengangkoeet angkatan laot Amerika jang toeroet dalam pendaratan di Okinawa ditahoen 1945 dan sesoedah perdjandjian dengan Djepang kapal itoe dibebankan dengan pengangkoeetan tawan2 perang Djepang dan pemcelangan serdadoe Austral.

Baroe2 ini „Renville” dimasoekkan kepada angkatan laot Amerika di Pasipik barat.

Socara pers di Jogja :

BERBAOE PENJOADJAHAN

Jogja, 3-12.

Sedang anggota2 dari delegasi Indonesia sehari2an dengan pertjoema menantikan kedatangan seboeah kapal terbang jang akan membawa mereka dari Jogja ke Djakarta goena pemboekan peroendingan dengan pihak Belanda dikapal „Renville”, maka pengemoeman dari soesoenan delegasi Belanda baroelah dimoemoekan belakangan dan pers Repoebliek teroes meneroes mengoelas soesoenan delegasi Belanda itoe.

Harian „Kedaulatan Rakjat” me noelis: Soal lambatnja pengemoeman soesoenan ini hanja akan mendinginkan peroendingan jang akan datang. Dari semoea Belanda menghendaki soepaja pertama sekali soal2 militer dibereskan, sedang Repoebliek meng anggap soal politik jang terpenting dan haroes dibereskan lebih dahoele, pendirian mana disoekong oleh Koisi Djsa2 Baik, sehingga Belanda terpaksa menerima oesoe2 itoe.

Soesoenan delegasi Belanda dengan diketoei oleh Mr. Neher serta Mr. Jonkman memberikan alasan oentoeek sangsi bahwa mereka meninggalkan negeri Belanda dengan tidak mempoenjai mandaat penoeh.

Tampaknja Belanda bermaksoed oentoeek menjerahkan penerimaan dan penolakan sesoetoe poatoesan seloeroehnja kepada pemerintah Repoebliek dengan membiarkan Repoebliek lain tidak dari pada menerima dan menghadapi satoe djalan boentoe.

Harian „Nasional” mengoelas:

Hadirnja Komisi Djsa2 Baik telah membikin Belanda tidak bisa memakai kekerasan, karena menolak oentoeek tidak beroending dengan Repoebliek berarti akan memperlemah kedoeoekan mereka. Oleh sebab itoe mereka menjari djalan2 lain, jang berkenaan dengan politik dapat diterima oleh beberapa kalangan politik di Den Haag dan oleh orang2 Indonesia di daerah jang didoedoeki Belanda.

Walaupun Belanda selamanja beritjak bahwa mereka telah menanggalkan pem. kolonialnja, tetapi dari soesoenan delegasi mereka kelihatan maksoednja oentoeek memperlihatkan satoe gambaran lama selama peroendingan dengan mentarjakan Repoebliek Indonesia seroepa dengan boneka2nja.

Moengkin menoeoret kunoes Belanda ini sebagai satoe hasil kemadjoean politik sedemikian roepa, akan tetapi mereka loepa bahwa itoe masih mengandoeang bangoen an ajadjaan. Walaupun soesoenan dari delegasi Belanda seloese2 nja dengan banjarknja orang Indonesia akan tetapi satoe kenjataan jang tinggal adalah bahwa mereka „rakjat Hindia Belanda” jang me wakili pemerintah keradjaan Belanda.

Oleh sebab itoe penting sekali bagi orang2 Indonesia jang menjebelah dan menjokong Belanda oentoeek mengetahoel bagaimana benar dasar dan maksoed dari perdjoeangan nasionalis2 Indonesia.

Harian itoe mengachiri oelasanja dengan menerangkan bahwa dalam perdjoeangan kebangsaan Repoebliek Indonesia mewakili satoe golongan terbesar, jang haroes diperlindoengi dengan setjara jang sebak2nja.

KOLONEL SCHOLTEN Djadi Denderal Major.

Kolonel P. Scholten territorial kommandan Belanda di Soematera Oetara, berkedoedoed di Medan telah naik pangkat menjadi djenderal major.

RASA BIMBANG MELIPOETI REPOEBLIK

Jogja, 3-12.

Kalangan Indonesia seloeroehnja merasa bimbang tentang peroendingan politik dengan Belanda jang sedikit hari bakal dilangoengkan diatas kapal pengangkoeet kepoeanja Amerika bernama „Renville” diteloek Djakarta.

Mereka meramalkan peroendingan akan tersesat ke djalan boentoe; sebabnja pendapat mereka, Belanda tidak ada membawa pikiran segar jang bisa memberi kepoesian boeat penyelesaian masaalah Indonesia kepada doea belah pihak.

Satoe dari pada hal jang menimboelkan tjoejiga bahwa „ada apa2 dibelakang lajar” dalam kelakuan Belanda terhadap Indonesia, ialah taktik Belanda jang lambat2 dalam oeroesan politik dan militer.

Tatkala Komisi-3 meminta kedoea belah pihak membentoeek delegasi jang berkekoasaan boeat berbintjang, Belanda mengabikan hal itoe laloe kepada sa'at jang terachir.

Sepandjang penindjau2 politik orang Indonesia, maka Belanda atjoeak tak atjoeak boeat beroending ialah karena gelora reaksi soedah moelai beraloea hendak menenggelamkan demokrasi baroe jang sedang moentjoel diseloeroeh doenia oemoemnja dan di Asia choesoennja. Gelora itoe sekarang moelai terasa di Eropah, dan adalah satoe faktor jang diharapkan Belanda boeat meramas Repoebliek Indonesia jang baroe setahoen djagoeng itoe, dan menoeoret kata penindjau penindjau itoe. Belanda hanja ting-

OETOESAN INDONESIA TIMOER

Akan mengoedjoejoei Repoebliek

Makassar, 3-12.

Parlemen Indonesia Timoer telah menerima baik soeatoe mosi jang oedjoeodnja akan mengingrim oetoesan perwakilan rakjat Indonesia Timoer kedearah Repoebliek Indonesia.

Perloe dikabarkan bahwa peroatoesan ini soedah terang akan dikirim diatas djaminan bahwa pemerintah Repoebliek akan bersedia menerima peroatoesan ini sebagai soeatoe peroatoesan rasmi. — (Aneta).

(Dari red.:

Kepoatoesan jang diambil oleh parlemen NIT ini masih dapat dihargakan, djika dibandjingkan dengan seroean2 permoesohan jang hendak menolak Repoebliek teroes2an).

PERDEBATAN SEROE DISIDANG ECAFE HARI SELASA

Mengenai ekonomi di Djepang dan Korea

BAGUIO, 2 Desember.

Sidang lengkap ECAFE menjadi hebat hari ini tatkala membitarkan 2 pasal dari agenda pembittaraan.

Pasal 2 itoe adalah No. 11 yang mengenai perhoebongan pekerdjaan dengan kantor2 istimewa UNO, No. 12 mempertimbangkan perhoebongan pekerdjaan dengan pembesar2 pegawai serikat di Djepang dan Korea.

IKLAN

MOON APOTHEEK

No. 2 HAKKASTR. — MEDAN
TEL. 1828

Terima receipt2 dari dokter2
Sedia obat2 patent
Diboeka dari djam :
8 — 1 pagi waktue Djawa
3 — 7 sore waktue Djawa

Soedah dimoelai beladjar . . . !

1 Desember 1947

„SEKOLAH MENENGAH ISLAM”

Al Djam'ijatoel Washlijah sementara di

Gedong Sekolah Kesatria Oranjenassastraat — Medan

Beladjar poekol 2 Soematera sampai poekol 5 sore.

Masih menerima moerid2 Lepas Sekolah kelas VI dan bitidajah.

Dipimpin oleh :

Sjeh H. Baharoeddin Ali (Lepasan Unipersiteit Mesir)

MOELAI SEKARANG

Terima moerid2 baroe bagian Typ
Boekhouding
Oentoek cursus December 1947
Masoeokkanlah nama sebeleom nja telat di :

CHUA'S COMMERCIAL CLASS
Emmastr. 80 B — Medan

NIMBAR OMOEM

Harian : Akan terbit kembali setjapat moengkin pada permoeaan boelan December 1947 dibawah pimpinan ARIF LOEBIS, bekas wartawan „Soeloeh Merdeka”.

Disiarkan pada tiap2 pagi. Sekalian agent dan pembantoe „Soeloeh Merdeka” dan „Mimbar Oemoem” harap berhoebongan dengan setjapat moengkin kepada kantor Redaksi „Mimbar Oemoem”, Djalan Sei. Rengas No. 34A didrukkerij „Pertjetakan Indonesia”.

Pemimpin dan Penerbit :
ARIF LOEBIS

Djalan Sei. Rengas No. 34A.
MEDAN

AGEN „WASPADA”
L. PAKAM — T. TINGGI

Balimoen Lbs (Bachtjar Lbs)
Toko Pesat No. 4 — T. Tinggi

Pendjoel2 di :

L. Pakam — L. Angkot
Kedai kain.
Galang — Asri.
Perbaeangan — Oemar.
Rampah — A. Moeloek.

Mengenai pasal 11, ECAFE menerima baik resoloesi yang di madjoekan oleh Inggeris, bahwa sekretaris badan pekerdja ECAFE haroes diperintahkan soepaja mengadakan perhoebongan2 dengan direktor2 djenderal dari kantor2 istimewa oentoek mempertimbangkan „betapa djalannya ECAFE dengan mereka dalam soal yang biasa”.

8 Soera setoedjoe, soera menentang tidak ada, Roesia dan Filipina boengkem.

Mengenai pasal 12, komisi menerima baik resoloesi Australia yang mengadjoekan soepaja diberikan kekoesaan kepada sekretaris djenderal oentoek mengadakan peroendingan dengan pembesar2 yang melakoeakan pengawasan di Djepang dan Korea, „oentoek soal penjerangan yang perloe dan nasihat dalam soal2 yang mengenai perdjalan ekonomi di Djepang dan Korea berhoebong dengan perdjalan ekonomi dibagian la in negeri2 Asia Timoer Djaoeh”.

9 soera setoedjoe, tidak ada soera menentang, Roesia boengkem, setelah berkali2 menolak memperbintjangkan soal perhoebongan pekerdjaan dengan pembesar2 yang melakoeakan pengawasan di Korea, berhoebong tidak lama lagi „pemerintah nasional Korea” akan didirikan dengan setjapat moengkin.

Komisi akan melandjoetkan perdebatannya besok pagi (hari ini — red. „Wsp”) tentang pasal 13 yang mengenai atjara perhoebongan pekerdjaan dengan kantor istimewa komisaris Inggeris di Asia Tenggara yang telah dididit oleh Inggeris pada bln Maret 1946 thn j.l.

Sementara itoe komisi No. 2 telah mengachiri pekerdjaannya tentang pasal 9 yang mengenai latihan teknis dan pemakaian pembantoe ahli2 oleh pemerintah dari daerah ini dan oesoel2 nja akan disjahkan dan dikemoekakan dihadapan sidang lengkap moengkin besok pagi.

Komisi No. 1 masih mempertimbangkan tentang pasal 7, 8 dan 9.

Wakil New Zealand, brigadier F.L. Hutchins doedoek dalam sidang sebagai seorang perindjau oentoek kali pertama. Mereka tiba kemarin dari New Zealand. — (Manila Press)

BANK INTERNASIONAL DAN SOVJET

Djika toehang „Sepeloeh Satoe” bitjara
Baguio, 2-12.
Raul de Sercey, dari Bank Internasional yang datang ke konperensi ECAFE sebagai perindjau, telah mentjela pedato2 Sovjet yang merendahkan organisasinya, karena katanja bank tidak patoet dikritik. „Saja sendiri hadir kekonperensi ini boekan oentoek ber-

perang kata2”, katanja.

Dalam interpie „United Press”, ia menjatakan bahwa kedatangannya kekonperensi Baguio ialah oentoek mengoem poelkan keterangan keoeangan, ekonomi dan sebagainya yang berhoebong dengan itoe yang oleh bank sangat diharapkan berkenaan dengan kemoengkian-kemoengkian permintaan hoetang.

Atas pertanyaan, djika kelak Roesia meminta hoetang dari bank internasional tersebut, de Sercey menjatakan bahwa Roesia tidak menjadi anggota dari perhimpunan 48 negara.

Ia takdjoeb karena Roesia telah menjentik Polen, Yugoslavia, pada hal negara2 itoe sendiri tidak toeroet dalam ECAFE.

Tiongkok, Pilipina adalah harja anggota2 dari bank tersebut di Timoer Djaoeh, akan tetapi negeri2 pendjajah diwakili oleh negara2 besar.

De Sercey menolak oentoek mengatakan benar atau tidaknya Pilipina meminta hoetang.

Ia menjatakan bahwa ia tidak ada hak oentoek memperbintjangkan permintaan tersebut selaras dengan pengemoeman rasmi dari markas besar bank tersebut di Washington.

Ia selandjoetnja menjatakan bahwa ia bermaksoed akan mengadjoekkan penjelidkan kebeberapa negara di Timoer Djaoeh dan djoega akan mengoendjoengi Rangoon, Singapoera, Saigon, Bangkok, Hongkong, Shanghai yang oedjoednja oentoek mengoem poelkan penerangan boeat bank tersebut.

United Press hanya mengetahoel seboeah diantara negara di Timoer Djaoeh yang soedah meminta bantoean oeng tersebut sebegitoe djoeh, akan tetapi lain2 negara moengkin masih mempertimbangkan soal itoe. — (UP).

DARI SEROEAN KE SEROEAN

Washington, 1-12.

Amerika Serikat menjeroekan kepada bangsa2 didoenia soepaja memberi hak2 kemoesiaan yang loes kepada rakjatnja termasuk pengertian baroe dari kebebasan keterangan dan kebebasan pindah negeri (imigrasi) dan hak bekerdja, kesehatan dan kesentosaan sosial.

State Department mengemoemkan kepada poeblik rantjangan oesoel boeat keterangan dari Hak Kemoesiaan yg akan dikemoesiaan ke Komisi Hak Kemoesiaan dari UNO di Geneva, oleh oetoesan Amerika njonja Franklin D. Roosevelt.

Komisi itoe akan menjedjikan anggaran dasar hak kemoesiaan yang akan dikirim ke ECOSOC (Dewan Ekonomi dan Sosial) dalam boelan Djoeli kemoesian ke Sidang Oemoem di boelan September jad. — (UP).

CHURCHILL GENAP 73 THN.

London, 30-11.

Pada hari ini Winston Churchill merajakan oesianya genap 73 tahoen. Dia mengatakan dia jakin sekali akan diangkat kembali menjadi p.m. berhoebong dengan kekoeraan makanan dinegeri Inggeris dalam moesim dingin ini yang moengkin meroeboehkan kabinet Attlee.

Rekan2nja, apalagi partai Labour, merasa kemoengkian sebagai disebuehntja itoe tidak ada. — (UP).

MEREBOET GELARAN

Pemoentjak adoe djotos

New York, 1-12.

Pada malam Sabtoe di Madison Square Garden dilangoengkan boksing boeat mereboet gelaran kampioen doenia antara Joe Louis, kampioen yang sekarang, dengan Joe Walcott.

Kedoea2nja orang Negro dan masing2 soedah beroemoer 33 tahoen, jaitoe soedah toea metoeroet oekoeran boksing. — (UP).

Perdjandjian damai dengan Djepang

LONDON, 3 Desember.

Perembeakan antara Amerika dengan Inggeris telah dimoelai di London, berkenaan dengan langkah2 pendahoeloean tentang perdjandjian damai dengan Djepang, demikian soeber kementerian loear negeri Inggeris. Kalangan yang berkoesa berpendapat perembeakan itoe boeat mengambil langkah yang seroepe peri hal oesoel Roes dan Tiongkok boeat hak memakal veto dalam peroendingan perdjandjian damai dengan Djepang.

Nota dari Sovjet mengemoekakan dewan menteri2 loear negeri bertemoel dalam boelan Djanoeri dinegeri Tiongkok boeat mengatoer perdamiaan di Timoer Djaoeh sedang dipertimbangkan dengan seksama oleh kementerian loear negeri Inggeris.

Ada kemoengkian isi nota itoe ditolak karena dewan menteri2 loear negeri sebenarnya di bentoek hanja boeat mengoeroes masalah perdamiaan di Eropah. Amerika akan mengambil tindakan seroepe itoe djoega sebagai hasil dari perembeakan wakil2 dari Marshall dan Bevin.

Inggeris akan bersedia menjokong oesoel Amerika yang menghendaki perdamiaan dengan Djepang dipertimbangkan lebih doeloe oleh Komisi Timoer Djaoeh yang beranggota 11 negeri. Oesoel itoe meminta kepoetoesan menoeoet votum (soera) terbanjak dan tidak boleh memakal veto.

Inggeris membantah pemakal an veto dalam soal Timoer Djaoeh, ialah karena dominionnja, istimewa Australia, meminta dengan keras soepaja semoea negara2 mempoenjaji soera yg seroepe dalam penyelesaian Timoer Djaoeh, sebab sama2 menderita dalam peperangan.

Peristiwa menjeljang peroendingan antara Amerika dan Inggeris.

Pemerintah Sovjet Roesia telah mengoesoelkan soepaja menteri2 loear negeri dari Inggeris, Tiongkok, Sovjet Serikat dan Amerika Serikat sama2 berada di Tiongkok pada boelan Djanoeri yang akan datang oentoek memoealai pekerdjaan mereka tentang persiapan memboeat perdjandjian perdamiaan Djepang, demikian kantor berita Tass mewartakan.

Soeatoe berita dari Moskow yang diedarkan oleh pemberi keterangan Sovjet disini, menjatakan bahwa menteri loear negeri Sovjet V. M. Molotov sebahnja memboeat oesoel ini adalah sebagai djawaban terhadap soeatoe andjoeran yang mengoesoelkan soepaja dilangoengkan konperensi permoealan yg telah di oesoelkan baroe2 ini oleh Dr. Wang Shih Chieh, menteri loear negeri Tiongkok.

Salinan2 dari oesoel yang di madjoekan oleh Molotov telah dibagi2kan kepada pemerintah Inggeris dan Amerika Serikat, kata Tass.

Selandjoetnja kantor berita itoe menjatakan lagi bahwa nota Tiongkok itoe telah dibagi2kan pada tgl. 17-11 yang laloe yang oedjoednja mengoesoelkan soepaja dilangoengkan konperensi permoealan antara Inggeris, Tiongkok, Roesia dan Amerika Serikat agar dapat memper tjepatkan konperensi perdamiaan dengan Djepang, sebagaimana yang telah diandjoerkan oleh Amerika Serikat djoega.

Dalam djawabannya, Molotov menjatakan :

„Oentoek mempertjapat pengembalian perdamiaan di Timoer Djaoeh dan mengoesoelkan soepaja terbentoek perdamiaan bagi negeri Djepang dan rakjatnja, pemerintah Sovjet Roesia mengoesoelkan soepaja diadakan konperensi pada boelan Djanoeri tahoen 1948 yang akan datang soeatoe sidang istimewa dari dewan menteri2 loear negeri, terdiri dari wakil2 Tiongkok, Amerika Serikat, Sovjet Serikat dan Inggeris oentoek memperbintjangkan soal persiapan oentoek menjeloesalkan perdamiaan bagi Djepang.

Oesoel oentoek mengadakan konperensi dari sidang Dewan menteri2 loear negeri di Tiongkok, adalah oentoek menjokong keinginan pemerintah Tiongkok. Roesia mempertahankan pendapatnja soepaja dewan dari menteri2 loear negeri empat negara besar membikin persiapan2 tentang perdjandjian perdamiaan Djepang.

Pada tgl. 23-7 yang laloe, Roesia telah menolak oendangan „Amerika jang” mengoesoelkan soepaja Roesia toeroet ambil bagian dalam konperensi permoealan dari 11 negara di Washington dalam boelan Agoestoes j.l.

Dalam nota itoe djoega, Amerika Serikat telah diketjama rena „mengambil tindakan yang tidak pada tempatnja” dalam oesoelnja tentang mengadakan konperensi dari 11 negara itoe dengan tidak terlebih bahoele berembeok dengan empat negara besar.

Roesia menggoegat2 soal ini dalam peringatannya pada tgl. 29-8 yang laloe.

Amerika Serikat dalam oesoelnja yang mengadjoerkan konperensi permoealan dari 11 negara itoe, menentang Roesia dan negara2 lainnya soepaja djangan mempergoenakan kekoesaan veto masing2 dalam peroendingan oentoek woedjoedkan perdjandjian Djepang tersebut kelak.

Tiongkok dan Roesia menolak oesoel itoe.

Selain empat negara besar yg akan toeroet dalam konperensi perdamiaan dengan Djepang itoe, adalah Australia, Canada, Perantjis, India, Belanda, Pilipina dan New Zealand.

— (UP-AP).

KOMONIS TIONGKOK MENDEKATI PEIPING

Nanking, 1-12.

Radio komonis Tiongkok terdengar di San Francisco mewartakan telah dilakoeakan penjerangan disekitar Paoting, yang terletak 90 mil arah ke Timoer Laoet dari Peping.

(Radio dari propinsi Shensi Oetara mengatakan 7 pertahan an yang tanggoeh diloeer kota Paoting telah dnpat dirampas setelah berdjoeang seminggoe lamaanja. — (UP).

BANTOEAN AMERIKA

Boeat Asia Selatan

Washington, 3-12.

Diperoleh kabar dari yang berkoesa bahwa pembesar2 Amerika Serikat sedang mempelajari djari kemoengkian Amerika memberi bantoean ke Asia dengan dasar regional (berloehak loehak).

Soember itoe menjelaskan soebangan itoe beloem bisa dipastikan; tetapi katanja ada kemoengkian maksoed yang seroepe itoe akan ditilik dari segala soedoet dan segi, kalau2 bisa dan perloe diteroeskan.

Program yang begitoe moelanya karena Pakistan, Birma dan moengkin Afghanistan mentjari bantoean dari Amerika boeat memadjoekan perkonomanian dalam setahoen doea ini.

Oleh karena kemoengkian yg begitoe pembesar2 Amerika merasa ada balnja djika disediakan rantjangan regional, mana tahoe nanti menjadi perloe menghadap keparlemen atau soember keoeangan yang lain boeat meminta soebangan.

Negeri2 yang akan termasuk dalam rantjangan itoe djika seandainya diteroeskan, adalah Afghanistan, India, Pakistan, Birma, Siam dan djoega Malaya. Indo China moengkin djoega mendapat bagian kalau keadaan disana soedah sentosa; demikian djoega Hindia Belanda. — (UP).

Memperhebat saranan

„SOEARA AMERIKA” BOEAT ROESIA

Washington, 2-12.

Hari ini dimoelai tetoeang cedara „Soera Amerika” dari State Department di Washington, chas oentoek Wisdiwostok dan propinsi2 pesisir Siberia Timoer, dan dalam bahasa Roes.

Maksoednja ialah soepaja pendengar2 Roes bisa mendengar „programa jang tak ada dinegerinja”. — (UP).

koek didalam pendjara 6 boelan lamaanja. Tiap2 boelan dia mesti menerima lagi 40 poekoelan dengan tjamboek.

Tentang perempoan itoe selandjoetnja orang tidak dengar apa2 lagi.

Dan djoega boekanlah satoe kegandjilan, djika di Tanah Arab orang bertemoel dengan orang2 yang poentoeng tangan kanannja.

Itoelah satoe tanda bahwa mereka adalah pentjoeri. Sebagai 1000 tahoen yang laloe, di Tanah Arab, sekarang inipoen Qur'anlah satoe2nja boekoe oendang2. Dan dalam Qur'an itoe tertoeslis: „Adapoen tentang pentjoeri laki2 atau pentjoeri perempoan, tangan mereka mesti dipotong sebagai hoekoeman atas perboeanan mereka mengambil barang2 jang boekan hak mereka; itoelah hoekoeman Allah. Sebah Allah itoe Maha Koeasa dan Maha Mengetahoeli”.

Djika orang masoek kekantor polisi di Djedah, didekat pintoe

SEORANG jang ketika masih setengah dewasa soedah melihat kedjadian2 jang demikian, jang sebagai anak oemoer 12 tahoen soedah memboenoh moesoehnja jang pertama; seorang radja jang memerintah satoe negeri jang barangkali lebih kedjam lagi dari pendoeoeknja — seorang yg demikian tidaklah dapat dipertimbangkan dengan pertimbangan jang dipakal oentoek mempertimbangkan seorang ahli siasah (politikus) jang berpendidikan di Oxford.

Moerra jang dioperasi dengan pisau, dirawat oleh seorang toekang sibir jang pengotor dengan goeok dan semoet besar itoe, masih hidoep. Sekarang dia menjadi seorang panglima jang terpendang dari barisan pengawal Ibnu Saud.

Herankah kita, djika radja Tanah Arab itoe memerintah negerinja dengan oendang2 yg bagi kita nampaknja lebih hebat lagi dari oendang2 jang berlakoe diabad pertengahan?

Herankah kita, djika selain dari mempergoenakan motor dan kapal terbang, dia djoega mempergoenakan tjara2 jang menimboelkan kesan, bahwa Tanah Arab — dimana orang mengira waktue menoeoet hidjrah, jaitoe ketika kita menoeslis tahoen 1936 mereka masih menoeslis tahoen 1353 — boekan sadja ditentang perkiraan tahoen, tetapi benar2 tertinggal 6 abad lamaanja?

Orang Moerra itoe hidoep dan Tanah Arab poen hidoep. Dari pergoelannya dengan jang seorang, Ibnu Saud telah mempe ladjari bagaimana dia haroes memperlakoeakan jang lain. Tentang jang tempo2 dapat di lihat orang ketika mendarat di Djedah, pelaboean djema'ah Hadji di Laoetan Merah, tidaklah dapat orang mengerti, djika orang tidak tahoe apa2 tentang masa moedanja Ibnu Saud dan tentang pengalaman2nja diantara kaeom Moerra.

Orang mendarat, melantjong keparas ikan dan melihat 2

orang kharti atau peradjoerit radja jang memoeoel seboeah botol diatas kepala seorang laki laki hingga petjah, kemoedian memaksanja berloetoet diatas petjahan2 botol itoe dan memoeoelnja dengan tjamboek sehingga djatoeh pingsan.

Inilah hoekoeman bagi tiap2 orang jang kedapatan padanja alkohol.

Di pasar ikah itoe djoega di Djedah selaloe orang melihat seorang laki2 menggondong goni berisi jang berat, berdjalan terhoejoeng2, berpoetar2 didalam satoe lingkaran; dibawah poekoelan tjamboek dari polisi2 tentera, berdjalanlah orang itoe kian lama kian tjepat mengelilingi satoe tiang. Dari dalam goni itoe terdengar soera djeritan: goni itoe berisi seorang perempoan. Itoelah perempoan jang berzina dengan laki2 jang sedang dihoekoem itoe.

Djika laki2 itoe masih hidoep seesoedah penganiajan2 ini, maka haroeslah dia mering-

ARABIA

KARANGAN : ANTON E. ZISCHKA

(VIII)

orang dapat melihat 2 daftar besar jang penoeh dengan gambar-gambar: potret2 dari orang orang jang telah dihoekoem boe noeh, satoe boekti jang njata bahwa peratoeran2 Nabi masih didjalankan dengan keras.

Bagi kita semoemnja ini nampaknja kedjam dan hoekoeman2 jang demikian adalah diloeer garis kemoesiaan.

Akan tetapi hoekoeman2 itoe telah memboeat Tanah Arab menjadi satoe negeri jang lebih aman dari negeri mana sekalipoen diseloeroeh doenia.

sebagai halnja orang Moerra menganggap operasi tidak pakal bioes barang biasa djoega.

Ibnu Saud boekanlah seorang sadist, tapi djoega boekan seorang philantroop. Dia adalah satoe product dari keadaan2 jang mengelilinginja, seorang poetera padang pasir.

Djika orang hendak menggambar dia dengan seadil2nja, haroeslah orang meloeikis kanna sebagai seseorang jang tidak moendoer setapak oentoek melakoeakan atau menghadaapi segala kekedjamaan — akan tetapi jang djoega berdjoeang dengan penoeh semangat oentoek menjapai kemadjoean.

Orang tidak boleh menjalakan maepoen memafkannja. Orang haroes mentjoea menenalinja.

Akibat rantjangan pembagian Palestina

Jerusalem, 2-12.
Orang2 bersendjata hari ini telah bersitambak2an dengan polisi dikota Jerusalem, setelah pihak polisi dapat memboearkan chalakak ramai yang telah menikam seorang wartawan kantor berita Inggeris "Reuter", Asha Lazar, yang langsung diangkut keroemah sakit dan melemari segala motor bus dan toko2 orang Jahoei.

200 orang pemoeda Arab jg mentjaba memasoeki dengan kekerasan djalan masoeki kedarah tempat kediaman orang2 Jahoei telah meloek2 orang Jahoei dan menghantjoerkan 20 boeah pintoe toko2 dan djen-dela2 motor bus.

Seorang Arab telah mendapat loeka2 sebelum pihak polisi melepaskan tembakan keodaer oentoe memboearkan demonstrasi terseboet.

Orang2 Arab yang melakoekan demonstrasi itoe berpetjah petjah mendjadi gerombolan2 ketjil laoe segera melakoekan serangannya dengan bertambah hebat lagi.

Orang2 yang melihat dengan mata kepalanya sendiri melapoerkan bahwa beberapa boeah pintoe toko2 bangsa Jahoei dan motor2 telah dibakar di Djalan Mamillah.

Pada moelanja, orang2 Arab yang melakoekan demonstrasi itoe dapat diboearkan, akan tetapi akhirnya mereka bertaoet kembali dan laoe dengan segera mentjaba madjoe menjerboe ke Djalan Jaffa jaitoe djalan masoeki tempat kediaman orang Jahoei, dimana pihak polisi laoe melepaskan tembakan ke oedara dan berhasil memboearkan mereka itoe.

Orang2 Jahoei yang dihasoet hasoet oleh pemoeda2nja yang menjeroekan "baroes kita balas", laoe moelai bergerak hari ini dari daerah Jahoei kedarah dimana orang2 Arab sedang melakoekan demonstrasi.

Pasoekan polisi dan tentera dengan dibantoe oleh pasoeakan Hagana laoe memasing hampang2 di Djalan Princess Mary oentoe menahan orang Jahoei terseboet. — (UP).

ORANG2 ARAB MARAH

Kedai2 dibakar
Jerusalem, 3-12.
Moelai malam ini sampai diberitakan lagi, djam malam di djalakan di Jerusalem.

Sedjam setelah diemoemkan bahwa keadaan soedah tentaram kembali pada djam 3 sore, tiba2 segerombolan orang2 Arab mentjaba menjerboe ke wijk Montefiore yang dipertahan kan oleh 200 orang Hagana.

Polisi yang datang melerat di lempari dengan batoe dan di poekoeli dengan tongkat. Seboeah motor wadja menggilang seorang pemoeda Arab hingga parah.

Kepoatoesan UNO membagi2 Palestina mengegerkan diseloeroeh Timoor Tengah. Di Cairo, celama2 dari al Azhar menjeroekan kepada seloeroeh oemmat Islam soepaja mengadakan "dji had". Di Aleppo, Syria, gerombolan2 Arab merampasi harta dan membakari roemah2 orang Jahoei yang terkaja.

Barang2 dagangan dari kedai

dan alat2 roemah diloenggoekkan didjalanan, laoe dibakar.
Di Bagdad anak2 sekolah mentjaba melemari perdoetaan Inggeris dan Amerika.

Pergadochan di Jerusalem soedah dimoelai sedjak siap ma lan pagi, dan mengambil korban 5 orang terboenoh dan 15 orang loeka2. Harta yang binasa lebih dari 1 djoeta dollar harganja.

Dalam pergadochan2 ini koempoelan Hagana boeat kali pertama membantoe polisi mengembalikan ketenteraman.

Koempoelan itoe akan didjadi kan dasar dari tentera Jahoei, dan telah mengeloarkan kata-djoea kepada orang2 Arab soepaja menghentikan serangan2, djika tidak, mereka akan menderita pembelasan.

Pemoeka2 Arab mengoemoemkan mogok tiga hari laoe kemalam Djoem'at, sebagai protes setjara aman terhadap pembagian Palestina. (UP).

DEWI PILEM MENOENTOE KEROEGIAN

Sebab namanja ditaroh nomor 2 Hollywood, 28-11.

Karena namanja ditoeis di bawah nama Douglas Fairbanks Jr didalam poster2 dari pilem "The Exile" Marie Montez hari ini memadjoekan toentoetan se banjak 250.000 dollar dari Universal Pictures dan Fairbanks Co. Hakim Federal J.F.T. O'Connor mengeloarkan soerat perintah melarang maskapai2 mengreklamekan nona Montez sebagai No. 2 dari Fairbanks.

Toentoetan itoe akan diperiksa pada tanggal 5 Desember. — (UP).

PESAWAT TERBANG TERBAKAR

Seorang djenderal Perantjis tiwas
Paris, 29-11.

Djenderal Jacques Leclerc, oemoer 44 tahoen, telah tiwas tatkala pesawat terbang yang dinaikinja terbakar 18 k.m. dari Colombo Bechar dekat Oran di Afrika Oetara.

Djenderal itoe membantoe tentera Sekoetoe mengalahkan tentera Djerman di Afrika Oetara dalam Perang Doenia ke-II dan dialah mewakili Perantjis tatkala Djepang meneken penjirahan kalah diatas kapal perang Amerika "Missouri". — (UP).

BOEROEH PENGINAPAN

Djoega mengadakan persatoean
Jogja, Nop.

Selama dilangsungkan pertemoean baroet ini di Madioen antara pekerdja roemah2 penginapan (hotel) yang dalam pengawasan pemerintah dengan wakil2 Sobsi telah diambil poatoesan oentoe membentoe soe stoe perhimpunan dari segala kaom boeroeh yang bekerdja pada roemah2 penginapan terseboet, termasuk djoega dalam poatoesan itoe segala roemah2 penginapan kepoenjaan partikoeir.

Kelak persatoean ini akan digaboengkan dalam ikatan Sobsi. — (Antara).

NATSIR KEBERATAN

(Oleh korresponden "Waspada" sendiri)

Djakarta, 1 Des.

Bekas menteri penerangan dalam kabinet Sjahri, Mohd. Natsir, yang baroet ini dikabarkan akan diangkat mendjadi wakil Repoebliek Indonesia di Pakistan menjatakan keberatannya atas pengangkatan itoe. Beliau tidak mengemoekakan alasan apa keberatannya itoe, tetapi keberatan ini disampaikan kepada pemerintah poesat di Jogjakarta.

Pakistan Moslem Association di Djakarta ketika mendengar berita itoe menjatakan, bahwa Natsir tjokoep baik oentoe mendjadi wakil Repoebliek disana, tetapi sebarang diantara organisasi itoe timboel keketjwaan.

Didjoea pemerintah Repoebliek akan meminta djoega kepada beliau, tetapi sampai berita ini ditoeis beloe ada kepoatoesan.

Selanjutnja dari soember Belanda didapat kabar, bahwa perdjalanan Soeltan Hamid II yang djadi pengkoet paling setia dari van Mook, tidak diterima mengadakan orientasi dengan pemerintah Pakistan.

Alasan pemerintah terseboet ialah, bahwa pemerintah Pakistan dilikat oleh tali persahabatannya yang soedah lebih erat, lebih dahoele horees menerima wakil Repoebliek yang sedang ada di India, jaitoe Soetan Sjahri.

Koendjoengan kepada pemerintah Pakistan soedah dilakoekan oleh Sjahri, tetapi Hamid II sebarang soedah kembali.

SEDA MEMPERSENDJATAI PAO AN TUI

Kalau dibolehkan Repoebliek
Djakarta, 2-12.

Dr. Kan Yun direktor departemen oeroesan sebarang laoetan pemerintah Tiongkok menearngkan hari ini, bahwa pemerintah Tiongkok bersedia oentoe memberikan sendjata dan pelatih kepada Pao An Tui djika pemerintah Repoebliek menjetoedjoei pembentoean barisan sebagai itoe didaerah Repoebliek. Menoeroet harian "Keng Po" Dr. Kan Yun menjangkal berita bahwa ada terdjapat perse-toedjoean rahsia antara Belanda dengan orang Tiongkok berkenaan dengan Pao An Tui.

TOEAN NEW DI DJAWA TENGAH

Jogja, 2-12.

Konsol moeda Tiongkok toean New Shu Chun, yang sekarang memboeat perdjalanan penindjauan dikeresidenan Kediri, kemarin sampai di Magelang.

Dia mendjoempai kepala2 dja watan pemerintah dan opsir2 ketenteraan.

Dalam pertemoean disana dia teringat akan perdjoengan Tiongkok dimasa jang laoe jang telah berhasil baik berkat semangat dan persatoean rakjatnja melaksanakan San Min Chu I.

Karena itoe dia mengoetjapkan pengharapannya agar perdjoengan Indonesia jang kini soedah dihadapan "forum" internasional, semoga berhasil oentoe manfaat doenia oemoemnja.

Kabarnya pertemoean itoe di hadiri oleh goebermoer Djawa Tengah, Mr. Hermani.

Kabar lebih landjoet mengatakan toean New Shu Chun menemoi masyarakat Tiongkok pada pagi ini, kemoedian dia meneroekan perdjalanannya ke Parakan dan Wonosobo. — (Antara).

POS OENTOEK TIONGKOK

Djabatan PTT Belanda, minta kita mengabarkan:

Oentoe mentjapai agar pengiriman dan penyerahan (pembestelan) dari kiriman2 pos oentoe negeri Tiongkok (China) dapat diselenggarakan dengan setjepat2nja dan sebak2nja, maka perloe sekali alamat2 dari kiriman pos itoe ditoeis selengkap2nja, dengan keterangan-keterangan sbb.:

1. nama dari sipenerima,
2. dengan djalan dan nomor roemah atau nomor posbox.
3. dengan hoeroef Tiongkok dan Latin; nama tempat tinggal dari sipenerima.
4. dengan hoeroef Tiongkok dan Latin; nama province atau distrik, dimana tempat tinggal dari sipenerima itoe terletak.

Tjatatana.

Nama jang rasmi oentoe province2 dibahagian Oetara-Timoer dari negeri Tiongkok adalah Mantsjoerije (atau sesoetoe terdjemahan jang sesoel dengan itoe).

Kiriman2 pos oentoe tempat tempat jang letaknja dalam province2 dibahagian Oetara-Timoer dari Tiongkok dan dimana sebagai negeri toedjoean ditoeis nama daerah Mantsjoekwo (atau sesoetoe terdjemahan anja dari nama ini), jang sekatang soedah tidak ada lagi, oleh Djawatan Pos Tiongkok akan dikirim kembali kepada sipengirim.

POS OENTOEK INDIA DAN PAKISTAN

Berhoeboeng dengan pembahagian negeri India dalam Dominion2 India dan Pakistan, maka, oentoe mentjapai agar kiriman-kiriman pos oentoe India dan Pakistan dapat diselenggarakan dengan setjepat2nja dan sebak2nja, perloe-sekali, bahwa dalam alamat2 dari kiriman2 pos itoe ditoeis keterangan2 sbb.:

1. nama dari sipenerima,
2. nama djalan dan nomor roemah atau nomor posbox.
3. dengan hoeroef Latin: nama tempat tinggal dari sipenerima.
4. dengan hoeroef Latin: nama province, distrik atau daerah, dimana tempat tinggal dari sipenerima itoe terletak.
5. dengan hoeroef Latin: India atau Pakistan, menoeroet letaknja tempat tinggal sipenerima di India atau di Pakistan.

IKLAN

Baroe terbit:

Nomor pertama dari

„ORIENTATIE”

Madjallah oemoem 2 x se-blu. Pimpinan Redaksi:

Dirk de Vries, R.B. Quack, R. Nieuwenhuis, A. Algra, Henk de Vos, K. Neys, J. Boon.

Langganan setahoen f 18.—

Setengah tahoen f 9.—

Satoe kwartal f 4.50

Etjeteran f 0.75

Pesan kepada tiap toko boe-

koek dan pada administrasi

Badan Oemoem

„PEMBANGOENAN-

OPBOUW”

Posttrommel 33

Goenoeng Sahari 81 - Djakarta

Mintalah nomor pertjoean

kepada administrasi.

Kantor Agenda 1948

Kertas bagoes, omslag molek, lengkap segala hari besar opsil.

Perloe oentoe segala PENGADILAN NEGERI, Kantor2, djaksa2 dan lain-lain. Oentoe mentjatat kedjadian se hari-hari.

Harga tjoea f 5.—

Penerbit:

BOET SINGH

(MEDAN BOOKSTORE).

Oudemarktstr. 37 — Medan.

SEKARANG SOEDAH SEDIA!

DJAMOE2 tjap DJANGKA, jang telah lama masoeh dari kemandjoerannya.

DJAMOE-PELOENTOE DJA MOE - PRIOEK - DJAMOE-BERANAK oentoe kaem iboe jang baroe bersalin.

DJAMOE-POETRI (Galian) bikin badan djadi lausng kringat berbahoe sedap dan awet moeda.

Djamoe GADOENG-SARI Istimewa bikin semboeh penjaki ketjing.

Toko PEKALONGAN

Hakkastraat No. 25 - MEDAN.

Dr. DIAPARI SIREGAR

ARTS

ALGEMEEN PRAKTIJK

Hakkastraat No. 1A Medan

Djam bitjara:

4 — 7 sore (Waktoe Indonesia)

Moelai 1 December 1947

Mono's English School

bertempat

dirumah menteri tjatjar

Pulu Brajan

Dibuka 3 December '47

Diterima murid2 dari segala bangsa dari umur 5 tahun keatas untuk sekolah Inggeris pagi, dan tersedia Primary Classnja; Cursus bahasa Inggeris sore dan malam.

Wang sekolah berdamai dan buku2 batjan free (tidak bayar).

Berurusanlah dengan Direktoratja disekolah tsb. diatas.

M. NUH NUSIN

CURSUS

MENGGOENTING COSTUUM Dengan toelisan dalam bahasa Indonesia

Systeem kilat

Chas boeat mereka jang tak sempat atau djaoeh tempat tinggalnja oentoe mengoendjoengi cursus terseboet ditempat kita.

Patroon (tjonto) boeat pakai an anak2 lelaki atau perempuan jang telah siap digoenting djika dikehendaki bisa dapat dengan harga pantas oleh peladjar jang mengkoeti cursus terseboet diatas.

Oleh Njonja: S.N. SAJOER Poesat Pasar P 86

Tel. 926 — MEDAN

(Saban waktoe menerima peladjar baroe)

KENANGKANLAH!

Badan Amal dan Sosial Madjlis Anak Miskin dan Jatim Pjatoe Al Djam'jatoe Washlijah jang telah didirikan semendjak tahoen 1934.

Adalah hak kaem Moeslimin dan Moeslimat jang bertinggoeng djawab sebab fardhoe Ki fajah hoekoemnja dalam agama Islam.

Boekan hak siapa, tetapi adalah hak kita dalam pembelaan anak2 sengsara, anak2 jatim jang masih beriboe2 dikampung dan kota jang gelap pendidikan boeta hati, lemah djiwa dan djasmani.

Sjoekoerlah Al Djam'jatoe Washlijah dapat membla sebahagian ketjil dalam soal amal dan sosial ini.

Bantoelah, ingatlah agama! Karena loepa akan Toehan, siksadan bala Toehan sangat dahsjat.

Kirimlah bantoean pada:

Pimpinan Oemoem Badan Amal dan Sosial Madjlis A.M.J.P.

Al Djam'jatoe Washlijah

Kantor C. Pasar 79 — Medan

Mhd. Noerdin

PENTJOERI DARI BAGDAD (THE THIEF OF BAGDAD)

DENGAN SABU

Itoe djedjaka INDIA jang menggemparkan doenia.

LIHAT:
„Pana Moestika” jang adjaib!
„Koeda Terbang” jang gandrjil!
„Tikar Terbang” jang mengherankan!
„Pemandangan” jang loear biasa!
„Tjerita” jang sangat menarik hati!
„Warna-warna” jang mengagoemkau — „Magic Technicolor”!

Pendeknja: Kalau tidak nonton, pasti menjesal!
MOELAI 3 DECEMBER 1947

MORNING ROXY
3.00 — 5.15 — 7.45 (djam Sum.) 4.45 — 7.00

BANGOEN

TERDJEMAHAN: M.A. DASOEKI

Bab V.

TINGGAL DI KOEWIT: SEKOLAH TINGGI POLITIK DJAGAT

Moebarrak „jang tjerdik” dalam perdjoengan kereta api Bagdad dan minjak tanah Parsi

Ibnu Saud tidaklah akan dapat mendjadi radja seloeroeh Tanah Arab dan tidak akan mendjadi satoe factor jang sangat penting didalam politik djagat, djika dia hanya semata2 mendapat didikan di Riaad dan pengalamannja jang hebat di Roeba al Chali.

Keras sebagai berlian, kedjam sebagai binatang boeas, keleorlah dia dari daerah kaom Moer-ra dan datang ke Koewit, sa-

toe kesoeltanan di Teloeq Parsi jang dipereboetkan oleh orang2 Roes dan Toerki, Inggeris dan Djerman 20 tahoen lamannya: dia seolah2 masoek kesatoe sekolah tinggi politik djagat, jang akan ditinggalkannya nanti sebagai seorang diplomat besar, seorang ahli siasah jang litjin, koead dan lemas keras sebagai per wadja.

Ketika Ibnu Saud dengan kaom Moerra mengembara di padang pasir Dahna jang tidak bertepi, mengembara poelalah William Knot d'Arcy mengedari dataran pasir Parsi jang panas.

Knot d'Arcy adalah seorang manoesia jang soeka kepada avontuur dan seorang ahli penjelidik jang berpengalaman. Dengan tidak djemoenja dia

mentjari kienteng, dimana telah herabad2 lamannya menjala api persembahan, api jang mendjilat-djilat dengan hebatnja, jang dipoejja oleh orang2 jang mempertjajainja sebagai lambang toehan api Ormoezd.

Dengan tidak mengenal leleh d'Arcy mentjari tempat2 melakoekan oepatjara persembahan kepada Toehan jang soedah toea ini, sebab menoeroet kejakinannya api jang menjala berabad2 lamannya itoe tidak lain dari naptha atau minjak tanah jang menjala karena dipasang oleh kepala2 agama jang tjerdik.

Soember minjak dibawah tanah jang sangat besar, jang di oesahkan oleh orang2 Roes di sepanjang laoetan Kaspi, mesti meneroed djoega sampai ke Parsi, d'Arcy ingin mendpatinja.

Dan keinginannya itoe terkaboel. Didapatinja kekajaan2 minjak jang sebak2nja di Parsi Selatan, lapangan2 minjak

jang sangat kaja disekitar Moehammera dan Koewit, sepan-djang Teloeq Parsi.

Sementara Ibnu Saud hidoep diantara kaom liar di Roeba al Chali, Dewan Tentera Laeet Inggeris soedah mengetahoeli harga minjak itoe jang tidak ternilai bagi entera laoetnja. Inggeris telah mendapat keizinan dari d'Arcy dan dapat mengoessai kekajaan minjak disekeliling Teloeq Parsi.

Ketika d'Arcy mengembara di Parsi, seorang priester Inggeris bernama Harwood mendapati soember2 minjak di Babylon toea, jang pernah ditjeritakan oleh Herodotus.

Laksamana Amerika Colby M. Chester, diwaktoe jang hampir bersamaan mentjaba mengoessai minjak Toerki.

Abdul Hamid mentjaba memboeat peroesahaan jang mengoentoengkan. Didjadikannya padang2 minjak Mossoel itoe mendjadi peroesahaan sipil, di-cendangnja orang2 Djerman

dan Inggeris toeroet dalam permoesjawaratan2 dan dibangoenkannya minat orang2 Perantjis, oentoe menaikkan harga seling2nja dan djika moengkin oentoe menokoh semoea pihak jang bersangkoeatan.

Sementara Ibnu Saud toemboeh mendjadi seorang peradjoerit besar, seorang Badoei jang keras, seorang poetera padang pasir jang sedjati, dndialah Teloeq Parsi dan tapei2 watas negerinja poesat perhatian politik djagat.

Dan ketika perdjoengan negeri-negeri besar itoe, jaitoe perdjoengan rahsia oentoe mereboet minjak tanah dan djalan2 raja laeet, soedah meningkat taraf kepoatoesan, Ibnu Saud, dibawa oleh peroentoengannya, sampailah kegelanggang perdjoengan itoe: ditinggalkannya padang pasir dan pindah dengan keleoerannya ke Koewit.

Abdul Rachman sangat bentji kepada penghidoepan diantara kaom Moerra. Dia membentji mereka sebab mereka

biadab dan pengotor serta tidak dapat dimasoeki kobaran semngant agama.

Abdul Rachman kian hari bertambah toea dah tidak tahan menghadapi penghidoepan Badoei jang tidak pernah tenang. Dia ingin memoenjai tempat tinggal jang tetap, ingin hidoep bersama isterinja dan ingin mengaso sedirit.

Hahja tidak memoenjai perhoeboengan dengan kaom Moekminin, dengan alim oelama dan ahli2 siasah berarti baginja satoe keroegian jang sangat besar. Agar dapat meninggalkan Roeba al Chali, ditjabanjalah memboedjoeq kaom Moerra oentoe menjerang moesoeh lamannya, Ibnu Rasjid, dan mereboet Riaad kembali.

Kaom Moerra tjokoep mengerti bahwa di padang pasir mereka tjokoep koead, tapi mereka tidak akan sanggup mereboet kota jang dipertahankan.

(Bersamboeng)

PEROENDINGAN INDONESIA/BELANDA (*)

Besok kalau tidak ada aral melintang, rombongan perdana menteri Amir Sjarifuddin akan bertolak dari Jogja ke Jakarta dan dari sini ke kapal „Renville”.

Oentok pertama kali selama lima bulan lebih baroelah sekali ini pemegang tampok pemerintahan yang menunggoeng djawab atas boeroek baiknja bahtera Repoebliek Indonesia memasoeki daerah yang dikoesai Belanda, maka hal itoe haroes dianggap mendjadi satoe tjatatan sedjarah bahwa dari pihak bangsa Indonesia bagaimanapoen pahitnja penderitaan selama berhadapan dengan sikap Belanda yang amat memiloekan hati itoe, namoen kerelaan selama itoe ada oentok meloepakan segala perasaan itoe, agar tertjapailah kiranja penyelesaian damai oentok kebahagiaan noesa dan bangsa kita.

Oemoemnja anggapan orang ramai pajah sekali tertjapai perseoedjoean yang diharapkan itoe.

Pertama, karena dlanjara Indonesia dengan Belanda ada satoe golongan dinegeri ini yang ingin menyanggoek dair keroeih, sebab selama perselisihan itoe ada, selama perselisihan itoe masih menjal, selama itoe golongan tersebut dapat memperloas kedoesoekannja, bahkan mempertegoehnja.

Kedoesoekannja bangsa Indonesia tidak dapat diobati lagi, semendjak „gerakan kepolisian”.

Ketiga, Belanda tidak moengkin dapat memberikan apa yang haroes diperoleh bangsa Indonesia, walaupun seketjilnja, karena pepatah „Indië verloren, rampspoed geboren”.

Menoeoet pendapat kita, mengetjilkan pengharapan dari tiga kebenaran itoe, tidakiak pada tempatnja, selagi belom ada pastinja bahwa aroes gelombang hebat akan menenggelamkan orang yang masih mentjaba hendak berlarjar.

Hati patah soedah terang menoeoet segala maksoed, tapi pertjabaan beroelung? Iaksana kegiatan semoet selaloe melemahkan rintangan2 yang bagaimanapoen hebatnja.

Hoelah sebabnja dalam pertjabaan terakhir ini, haroes kita memperketjil perasaan gelisah, dan tetap berdiri dibelakang optimisme Sjahrir sebagai yang oentok kesekian kalinya djnjatalkannja tatkala ia tiba di Singapoera kemarin.

Ada hal2 lain lagi yang mematahkan pengharapan orang ramai akan tertjapainja penyelesaian itoe. Diantarannja ialah bahwa keinginan pihak Belanda kedjoeroes an itoe kian lama boekan kian dapat menjamai keinginan Repoebliek melainkan sebaliknya.

Ini ternjata dari sikapnja baitentang bagaimana anggappainja pada peroendingan sekali ini maoetentang tjaranja membentoeek delegasinja.

Pada moela Komisi-3 tiba di Indonesia, Belanda telah merobah sama sekali doedoek perkara yang sebenarnja. Pihak Belanda mengatakan bahwa soal Indonesia yang dihadapi kini boekantlah lagi soal antara Indonesia dengan Belanda.

Soal yang dihadapi kini ialah soal antara sesama bangsa Indonesia, antara Repoebliek dengan yang boekan Repoebliek, serta antara Repoebliek dengan pemerintah Belanda.

Perpoelaran yang amat menakdoekkan ini menoeodjoekkan dengan njatanja bagaimana sedikitnja keinginan Belanda oentok mentjapai penyelesaian tersebut.

(*) Oentok mengikoeti djalan peroendingan sendgaja kita mengadakan oelasan yang bersamboeng2 moelai hari ini dan seteroesnja hingga habis.

Status Sailan beloem seroepa dengan India

DILOEAR ATAU DALAM COMMONWEALH ?

Colombo, 3-12.

Didalam balai perwakilan Sailan Dr. Perera dari golongan pa ling kiri menerangkan, bahwa status Sailan sebagai sekarang dipertimbangkan adalah lebih rendah tarafnja dari India dan Pakistan dan lain2 dominion.

Perera memasoekkan satoe perobahan berkenaan dengan mosi yang dimadjoekan perdana menteri Sailan, mosi ini menjatikan kegirangan tentang kemerdekaan yang akan datang.

Dalam amandemen Parera di katakan bahwa perseoedjoean yang akan ditoeoep dengan pemerintah Inggeris belom memberikan kemerdekaan yang sepenuhnya. — (UP).

Sebab perselisihan sesama bangsa Indonesia yang tidak ada berdwi Belandanja pada satoe pihak tidak moengkin terdjadi lagi se-soedahnja bangsa Indonesia insaf bagaimana tingginja harga kemerdekaan bagi sesoetoe bangsa. Perselisihan yang dimaksoed Belanda sekarang haroes dianggap mendjadi satoe perselisihan antara bangsa Indonesia yang ingin merdeka dengan bangsa Belanda yang tidak ingin melepaskan Indonesia dari kekoesaannja.

Sebab sikap Belanda seperti inilah mendjadi tipis harapan setengah orang bahwa peroendingan akan mentjapai hasil.

Walaupun demikian, menoeoet kita beloem lajaknja orang membayangkan kesoesoedahan yang boentoe, selama masih njata bahwa Komisi-3 menoeompahkan kegiatan sepenuhnya.

Sikap yang setengah2 dari pihak Belanda, beloem boleh dianggap mendjadi tanda2 tidak baik. Sikap itoe hanya dapat dipandang sebagai oedara gelap yang menjoeherkan perdjalanannja, boekan sebagai tanda kesoesoedahan yang tidak diinginkan.

Apa yang akan dibitjarakan dan bagaimana djalannja peroendingan dikapal „Renville” sampai hari ini beloem kita dapati lagi berita2 selengkapnja.

Jang soedah djelas ialah bahwa oentok keperluan peroendingan itoe, Belanda telah membentoeek delegasinja.

Mereka itoe ialah: Raden Abdoel Kadir Widjojoatmoedjo, ketoeso, direktoeer djenderal oeroesan oemoem, orang Indonesia yang berpangkat tertinggi di „Hindia Belanda”, sesoedah let. goeborneoer djenderal; Mr. van Vredenburg, wakil ketoeso, kepala oeroesan Timoeer Djaoeh dipermenterian loear negeri Belanda; sementara anggota-anggotannja ialah Dr. Koets, Mr. Soumekil, menteri djoesti si Indonesia Timoeer, Teng koe Mr. Zoelkarnain, bekas kepala kehakiman NRI, yang baroe pin-aah berpihak Belanda sesoedah „gerakan kepolisian”, Adji Pangeran Kartanegara, kaem feodal dari Borneo Timoeer, Maxarif bekas residen NRI Banka, yang sesoedah Banka didoedoeki Belanda laioe berpihak padannja, Mr. van Ophuyssen dari golongan Indo dan Thio Thian Tjong dari golongan Tionghoa.

Soesoenan delegasi Belanda se-kali ini sebahagian besar terdiri dari orang Indonesia, sebab itoe bolehlah dikatakan teroes terang bahwa Repoebliek sekali ini akan disoedokan oleh Belanda dengan bangsa Indonesia sendiri.

Jang akan diperoendingkan ialah tentang kerjja sama. Ada kerjja sama jg sama sederajat, jaitoe yang dipertahankan oleh Repoebliek, dan ada kerjja sama yang haroes diikoet menoeoet ke maoean Belanda.

Dengan soesoenan delegasinja dimana sebahagian besar terdapat bangsa Indonesia, roepanja sekali ini Belanda akan menoeodjoekkan bahwa bangsa Indonesialah yang minta taqaran koerang

M.S.

Sjahrir pertjaja

Rangoon, 3-12.

Dalam perdjalanannja sewaktoe sampai di Rangoon Sjahrir menerangkan bahwa ia mendoega jang perseoedjoean antara negeri Belanda dengan Repoebliek dengan perantaraan UNO akan dapat ditoeoep. — (UP).

Selangkah ke pembangoenan

PERHOEBOENGAN KERETA API BAROE DI DJAWA TENGAH

Jogja, 3-12.

Rel kereta api baroe yang menghoebangkan Deplang (bagian Barat dengan Tjepoe) dengan Kedunggalar (di Barat Laeet dari Madioen) sekarang soedah rampoeng dikerdjakan oleh djabatan kereta api Repoebliek. Rel itoe panjangnja 40 k.m. dan dioesahkan oleh ahli2 jang berada didaerah Repoebliek.

Kabarnja rel2 kereta api akan direntangkan didaerah pergoe-noengan Djawa Tengah dan akan menjeberangi beberapa soengal.

Belandjanja antara 6 djoeta dan 10 djoeta roepiah.

Rel baroe itoe akan djadi djalan penghoebong jang ketiga dari bagian Oetara kebagian Selatan Djawa Tengah.

— (Antara).

NJONJA DAN TOEAN BONDAN DARI AUSTRALIA

Jogja, 3-12.

„Saja datang di Indonesia, boekan oleh sebab terpikat oleh loekisan alamnja yang elok, akan tetapi semata2 karena merasa simpati dengan perdjoe angannja, jang memenehi sa-neoebari saja”, demikian djnjatakan oleh njonja Molly Bondan dalam soetoe pertemoean jang diadakan disini tadi malam jang diselenggarakan oleh Perhimpoean Indonesia — Australia choesoes oentok menjamboet kedatangannja bersama soeaminja toean Bondan sendiri jang mendjadi sekretaris dari Komite Poesat Kemerdekaan Indonesia di Australia.

Selandjoentja njonja Bondan menjatakan lagi bahwa ia sama sekali tidak merasa terkedjoet, ketika melihat rakjat Indonesia menghadapi kesoeelitan-kesoeelitan pada masa ini djika dibandingkan sebagaimana anggapan njonja tersebut, rakjat Indonesia soedah mengalami pendjadjahan Belanda hingga 350 tahun.

Achirnja njonja Bondan menjatakan bahwa ia soenggoeh berharap akan dapat menjeleskan kekwadjibannja goena perdjoeangan kemerdekaan Indonesia. — (Antara).

SABOTAGE

SNELTREIN PERANTJIS TERDJATOEH

Paris, 4-12.

30 orang tiwas dan sekoerang koerangnja 50 orang loeka2 tat kala keretaapi tjepat antara Paris dengan Arras melantoe dari rel pada pagi hari Raboe. Mente ri Pekerdjagan Oemoem Perantjij Rene Mayer mengatakan dengan terang dalam Balai Nasional bahwa kedjadian itoe disebabkan sabotage. Doea keping rel ditjaboet, kata menteri itoe, dan soedah ada 3 orang boeroeh keretaapi jang ditahan.

Dalam anggaran oendang2 jg baroe diterima Balai Nasional telah ditetapkan orang2 jang menghasoet dan melakoekan sabotage boleh ditangkap. — (UP).

INTAN „KOHINOOR”

Akan diminta India kembali New Delhi, 4-12.

S. k. „Hindustan Times” memaramalkan dominion India akan meminta dikembalikan intan „Kohinoor” jang masjhoer, jg sekarang ada ditatah mahkota Permaisoeeri Elizabeth dari negeri Inggeris. Intan itoe moelanja 186 karat, tetapi belakangan di gosok sampai tinggal 106 karat. Dalam thn. 1839 East India Company menjenbahkan intan itoe kepada Queen Victoria.

Riwayat dari intan itoe soedah dikenal sedjak abad 14. (U.P.)

„Business is business”

London, 3-12.

United Press mendapat kabar dari kalangan2 jang mengetahoei hari Raboe, bahwa menteri oeroesan perniagaan Harold Wilson telah terbang ke Moskow oentok melandjoetkan peroendingan dagang dengan Roes. Didoega bahwa rantjang an akan diemoemkan nanti di Balai Rendah.

Kalangan2 Inggeris jang mengetahoei mendoega bahwa Roes akan menjerahkan 4½ ton gandoem sebagai toekaran wadja, rel, kajoe.

Kalau perseoedjoean ini diperoleh moengkin selesallah tjatote roti di Inggeris pada moesim panas jang akan datang.

PELADJAR2 DJOEGA TIDAK SENANG

Bagdad, 3-12.

Beriboet moerid2 sekolah mentjaba menjerang gedong2 perdoetaan Amerika dan Inggeris di Bagdad pada hari Selasa, setelah pada paginja mengadakakan demonstrasi.

Polisi mengoesir mereka jang berdemostrasi, setelah itoe me reka menjerang jeep dimana doedoek seorang sersan Amerika beserta isterinja dan menarik kedoeso orang laki isteri itoe dari dalam jeep tersebut.

Mereka disoeroeh berdiri di tepi djalan, dan walaupun tidak diapa2kan namoen sikap mereka sikap permoesoehan. — (UP).

RIOEH-RENDAH DI BALAI NASIONAL PERANTJIS

Paris, 2-12.

Ketoeso Balai Nasional Perantjij, Edouard Herriot, menghentikan persidangan malam tadi berhoebong dengan hiroek pikoeek sehingga tidak moengkin berbitjara tenteram. Persidangan itoe berhenti sebelum dipe toeskan anggaran oendang2 boe at membanteras pemogokan jg dimadjoekan pemerintah.

Anggota2 dari partai Komoe nis berganti2 sepdjang malam berdjaga2 diroangan Balai. Se orang djoeroebitjara Komoe nis menerangkan mereka berboeat begitoe, kalau2 Ketoeso Herriot memboeka persidangan kembali dengan tidak lebih doeloem mem beritahoekan mereka.

Semendjak sore hari Sabtoe komoe nis2 itoe telah berdjaja oepaja menghalangi anggaran oendang oendang itoe dioendi pada kali jang penghabisan.

Moelanja kerioehan itoe, ialah karena seorang anggota Komoe nis dipersalahkan „mengasoet tentera memberontak”. Orang itoe disoeroeh keloear Balai boe at sementara; tetapi dia tak maoe menoeoet dan rekan2nja menjebelahi dia dengan tjara berteriak dan hingar-bingar.

Sementara Balai mengasoeh, industri dan pengangkoeitan soedah loempoeh karena pemogokan.

Atas perintah Ketoeso Balai pengawal2 berbadjoe biroe seragam memasoeki roeangan Balai dan mendapatkan Raol Calas, seorang anggota dari partai Komoe nis jang soedah disoeroeh keloear oleh Ketoeso tetapi tidak mengatjoekkan perintah itoe. Atas andjoeran kolonel pengawal itoe Calas dengan lajaknja keloear dari Balai diiringi oleh teman2nja.

Balai akan bersidang lagi pada djam 3 sore hari ini — (UP).

U Saw tidak mengakoe bersalah

Pemboeohan Aung San soedah mengakoe

Rangoon, 4-12.

U Saw, bekas perdana menteri Birma dan sekarang didakwa sebagai seorang jang paling ber salah dalam pemboeohan 8 orang pemoeok2 Birma, pada hari Raboe membantah bahwa dia ada maksoed menggoelinkan pemerintahan dari perdana menteri Aung San, jg terboeoeoh. 5 Orang pesakitan lain, semoean ja anggota dari organisasi perdjoeangan Aung San, tidak mengakoe djoega, te tapi 3 orang pesakitan, di antaranja orang jang disak memboeoh, mengakoei segala toedoeh2an jang diletakkan kepada mereka. — Reuter

Pemboeohan kedji pada maktjik sendiri

Dari Tebing Tinggi orang kabarkan, bahwa soetoe derama dahsjat telah terdjadi di Kam-poeng Lalang, 3 km dari Tebing Tinggi, pada tengah malam Senin (tanggal 1-12-47 jbl), jang berakhir dengan kematian sedih bagi diri seorang perempuan danda ditempat itoe.

Pemboeoh, adalah seorang moeda, dan siterboeoeoh maktjiknja sendiri telah digorok dengan parang toempoe, sebab mana sesoedah menderita kepe-dihan hebat baroelah ia meng-hemboeskan nafas penghabisan.

Dikabarkan selandjoentja, sebab2 penganiajan, sepdjang keterangan perempoean jang digorok itoe (sewaktoe di tanja mendjelang maoentja) adalah karena ia sendiri masih berdjaga2 sampai laroeet malam, sebab koetar kemenakannja (si pemboeoh jang menompang itoe) „menggeser” barang atau oeanjnja.

Pergoeroean di Siantar

Orang kabarkan pada kita: Walaupun beberapa pergoeroean rendah dan menengah telah diboea atas oesaha Belanda, namoen keinsjafan oentok mendapat satoe pergoeroean jang bebas dengan voertaal bahasa Indonesia tetap djadi idam idaman dibekas iboe kota Soematera itoe.

Sekolah Menengah Tinggi Islam, jang didjaman NRI didirikan atas pimpinan toean Diar Karim, (beliau sekarang soedah di Boekittinggi), kembali diboea semendjak doea minggu lampau.

Walaupun peladjaran hanya dapat diboea diwaktoe sore dan tempatnja menompang sadja di Sekolah Rakjat di Djalan Soepratman, namoen kegembiraan para peladjar jang baroe kira2 30 orang itoe tjoeoep penoeh, boekan sadja karena mereka tahan bersakit2 menjari onkos hidoep dengan djalan berdjoealan setjara ketjil2an di pasar2, tapi djoega karena mereka tetap mendapat goeroe2 jang ketabahnja teroetama dalam soal penghidoean tidak perloe disangsikan lagi.

Diantara goeroe2 terdapat toean2 Ismail Dauli (oentok bahasa dan kesoesasteraan), A. Simandjoentak (keboedajaan), P.D. Harahap (kimia, tabii), Leo Hoetapea dan Justin Srg.

Seperti diketahoei dari nama2 diatas, walaupun pergoeroean itoe namanja Sekolah Menengah Tinggi Islam, namoen goeroe2nja dan moerid2nja terdiri dari pemeloek Islam dan Kristen, hal mana memboektikan loeasnja arti dan maksoed alam pendidikan dalam pergoeroean tsbt.

KESANGGOEPAN ROES MEMBILIN KAPAL SELAM

Washington, 3-12.

Sekretaris Angkatan Laeet Amerika John L. Sullivan melaj poerkan Roes ada mempoenja kira2 250 kapal-selam, jang katanja 5 kali sebanjak pasoean kapal U Djerman jang dipakai nja semasa perang di Laeetan Atlantik. Dia mengatakan kekoetan oedara dari pasoean laeet Amerika soedah sangat soesoet disebabkan kekoerangan belandja. Katanja lagi, ang katan laeet sedang beroesaha mentjari ichtiar boeat mengalahkan kapal2 selam. Roes, katanja, sanggoep membikin kapal selam dalam djoemlah jang besar dalam sedikit tempo. (U.P.)



Disamping...

LAGI PERTANJAAN.

Satoe berita kemarin mengatakan, ada 12 orang Indonesia telah mengandjoerkan soepaja dibentoeek selekasnja „federatie”.

Kepada siapa andjoeran itoe dan oleh siapa haroes dibentoeek koerang terang, lebih2 boeat si Djoblos jang sama sekali tidak tahoe bahasa Belanda djangan oentok mengetahoei isi andjoeran itoe sedangkan perbedaan „federa-tie” dengan „vader-actie, verder-actie, poeder-actie” offe poedar-actie ia sama sekali tidak dapat memahamkan.

Seperti selaloe diperkatakannja, ia tjoeoep matang tjoeama dalam soal ramboetan sadja.

Walaupun demikian, kemarin ia tjoeoep matang pertanjaan dari seorang peggamar „Dipinggang”, eh „Disamping”.

Penggamar itoe bertanja djoes-teroe tentang soal ramboetan sendiri. Apa sebetoinja jang tersoe-rot, tersirat, terseret, terserok, tersarik dan terseroek di dalam ramboetan itoe.

Pertanjaan ini membikin si Djoblos kelam kaboe. Makloem ia tidak pernah didjadjah, eh dihoedi ojah dengan pertanjaan2.

Sepandjang tahoenja ramboetan tjoeama ramboetan, titik.

Perkara jang terseroek dalam ramboetan tentoe soal isinja, dan kalau orang tahoe jang terseroek ini toelen tentoe itoealah jang tersoeer, dan harga pasarannja poen bagoes. Dan tentang ini pengalaman si Djoblos soedah tjoe koep, ia tidak dapat diboeas lagi perkara tjoraknja dan „houding” nja dari loearan sadja.

Perkara selaras dengan oetra tjoeoep penting, perkara boeras beradoe gedang soeora ini tentang kedemokratan sedjati, eh ramboetan sedjati, biarlah orang lain sadja jang poentang-panting

SIKISOET

IKLAN

RAPID ENGLISH COURSE

Kursus bahasa Inggeris 3x seminggu digedong JOSUA-INSTITUUT Delistraat — Medan

Diboea moelai tanggal 15 DECEMBER 1947

Kursus 1: moelai poekoel 2 — 3.50 S. (jg beloem pernah beladjar)

Kursus 2: moelai poekoel 3.50 — 5.— S. (samboengan)

Penerimaan moerid saban hari dari djam 7 — 1 (S), digedong Josua Instituut Medan.

Pengoeroes: MOECHTAR EFFENDIE

LEKAS BERLANGGANAN

MIMBAR INDONESIA menenggoe toean2. Tjoeama f 11.— boeat 4 nomor (dari No. 1 sampai No. 4).

Berhoebongan kepada: „IZHAM” Wilhelminastr. 48 — Medan

P.S.: No. 1 kiriman pertama habis, menenggoe kiriman kedoeso beserta jg No. 2.

Kabar gembira! 50% korting sampai tgl. 31-1-48 ILMOE SARAF INDONESIA (Boekoe oentok mempeladjar bahasa Indonesia dengan dalam dan loeas) Tjetakan ke-7 — Karangan t. MOTIK Harga per ex. f 5.— tambah 10% ongkos kirim. Pesanan 20 boekoe sekali goes dapat potongan 10%. Pesanan 100 boekoe sekali goes dapat potongan 20%. Pesanan 250 boekoe sekali goes dapat potongan 25%. P.S. Sesoesoedah tanggal 31-1-1948 harga dinaikkan djadi f 10.— seboeah. Sebab itoe pesantah dari sekarang!

POESTAKA POESPA Dj. Bonang No. 16 (v/d Houf) — DJAKARTA